



Épisode 4 • Histoire p. 10 à 13

Lis ce texte.

Soudain, Papy est devenu comme une statue. Il ne bougeait plus.

Il regardait devant lui. Il a murmuré :

– Tout a changé, tout !

Il n'avait plus la même voix.

J'ai levé les yeux et j'ai vu les siens. Tout brillants.

– Ici, a-t-il ajouté, à la place de l'immeuble que tu vois, il n'y avait que quelques maisons.

J'ai immédiatement pensé au trésor.

J'ai demandé :

– Et il est où, le rocher ?

– Il a disparu, Gaufrette ! Ils ont dû le faire sauter pour construire ces appartements.

C'était le soir, et il y avait plein d'enfants.

– Ça alors ! s'est tout à coup écrié Papy. L'immeuble s'appelle « El Oso azul », ce qui signifie en français « L'ours bleu ».

Je l'écoutais sans rien dire. Il a poursuivi :

– Et c'est exactement ce que Maria et moi nous avons caché : un ours bleu.

